
Présents : Jean-René CHEVALIER - René OIRY - Jean-Pierre SOULISSE - Camille NOBLET - Annie DUPE 
Sarah FALLOURD - Christian DAVID - David LELIEVRE - Jean-François BORDRON - Claude MORILLEAU 
Claude LE BORGNE - Patrick GAUDEMER - Bruno SIONNEAU - Gaël CHARRIER - Céline LEMAN 
Simon BUFFET 

Excusé(e)s : Sylvie MALLET - Jacques BARRAUD - Denis MOUILLE - Elodie NIVELLE - Elisa VACCARA 
Sonia PRODHOMME - Gérard VINCENDON-DUC - Jean-François CARADEC - Brice OLLIVIER 

Président(e)s des Comités : C. TROISPOILS -  Philippe BOUCHER - Francis HERVE  - Stéphane BROCHARD  
à noter : Sonia PRODHOMME est représentée par Claude LE BORGNE 

------------ 

1- Infos du Président 
Infos fédérales :  
• Le prochain Conseil fédéral se déroulera dans 8 jours (ordre du jour : Finances et Licences).
Infos président : 
• Après étude, la priorisation des demandes d’emploi ANS/PSF a été adressée à la DRAJES.
• Les visites de départements par Jean-René et Simon pour le développement ont débutées (en 72 le 2 mai, 

prévisions en 53 le 16 mai, en 44 le 21 mai, en 49 le 2 juin et date à définir pour le 85)
• Assemblées générales des Comités : les dates seront envoyées aux membres du bureau pour voir les

disponibilités de présence possibles de chacun.
• ANS/PSF : 28 dossiers de clubs seulement, c’est peu et décevant. La Ligue et chaque Comité ont transmis

leur dossier.
• Minibus de la Ligue : actuellement immobilisé dans l’est de la France après une panne. En attente des

négociations avec le constructeur FIAT.
• 4 dossiers de discipline pour des problèmes de comportements divers sont en cours de traitement, par

l’Instance Nationale de Discipline et pour certains par la Commission d’éthique fédérale.

2- Finances (Vote du compte de résultat et bilan 2021 et Tarifs 2022-2023)

• Présentation des comptes par Christian DAVID, Trésorier.
- Après explications sur l’utilisation des véhicules de la Ligue et sur les écarts avec N-1 du compte Autres 

charges, le Compte de résultat 2021 est approuvé à l’unanimité. 
- Le Bilan 2021 est également approuvé à l’unanimité
- Présentation des tarifs 2022-2023. Le projet est approuvé à l’unanimité sous réserves du Conseil

fédéral dans 8 jours. 
Nous avons reçu de la fédération  une note sur sa situation financière et notamment le remboursement
du prêt SPID 2, du surplus de l’Assurance et le développement de GIRPE. La FFTT sollicite l’aide financière
des Ligues et des Comités départementaux en adressant un projet d’échéancier au prorata du nombre de
licences.

3- Point Technique 
• Camile NOBLET présente le projet de nouveau dispositif Pôle Espoirs (voir en annexe)

4- Questions diverses 

• Un dossier d’appel d’offres pour le partenariat Ligue va être lancé pour les 2 dernières années du mandat 
vers tous les fabricants et revendeurs.

• Championnats de France 2022 : prochaine réunion du Comité d’organisation lundi 9 mai au Vendespace.
• Gaël annonce son départ de la Ligue. Il suit son épouse qui a obtenu un poste d’enseignante au Laos.

Le Secrétaire général, Le Président, 

Jean-Pierre SOULISSE Jean-René CHEVALIER 
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